

番号	ご意見	回答（又は対応状況）
1	馬のマスクの装飾は、レースに影響はしないのか。光るものや風でなびくものは規制されていないのか。	突然の音や、フラッシュの光などは臆病で敏感な性質を持つ馬に影響がありますが、馬は色を認知しないため、光る装飾では影響はございません。また、マスクやたてがみの装飾についての規制もありません。
2	笠松競馬場のパドックはとても見えにくい。パドックの位置を移動する予定はあるのか。	パドックの位置については、今後の再整備の際に移動も含めて検討してまいります。
3	写真判定について、いつも次レースまでに結果をモニターに表示しているが、最終レースの場合はいつか。	最終レースの判定写真は、ナイター放映の際に、映しています。
4	1400mレースのスタート地点の映し方を変えたのは何故か。スタンドの改修が理由でなければ、戻してほしい。	1400メートルレースのスタート時の映像について、中央スタンドの屋根・外壁改修工事に伴い、変更しています。設置位置については、好評な意見を多くいただいておりますので、工事が終わった後も、今の位置のまま撮影する予定です。
5	SKE太田彩夏さんと競馬好きな有名人とのトークショーや、YouTubeで共演をしているのを見たい。	今後のイベントの参考とします。
6	ヤングジョッキーズシリーズファイナルラウンドで勝利した騎手のゼッケンは、秋まつりで行われるオークションに出品せず、騎手の家族に渡すべきではないか。	ヤングジョッキーズシリーズで騎乗した競走馬のゼッケンについては、馬主から笠松競馬場へ提供されたものです。秋まつりのオークションについては、騎手をはじめ厩舎関係者の御理解・御協力をいただいて、ファンサービスの一環として実施しております。

番号	ご意見	回答（又は対応状況）
7	名古屋競馬場のキャッシュレスカードが園田競馬場でそのまま使用できて、とても便利だった。笠松競馬場でも導入してほしい。	キャッシュレス機の導入については、笠松競馬場でも準備を進めています。